

Niederschrift öffentlicher Teil

2. Sitzung des Schulträgersausschusses der Stadt Mayen

Sitzungstermin:	Dienstag, 14.11.2017
Sitzungsbeginn:	17:00 Uhr
Sitzungsende:	17:40 Uhr
Ort, Raum:	Sitzungssaal des Rathauses Rosengasse

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift sind.

Vorsitzende(r)

Schriftführer

Protokoll:**zu 1 Niederschrift der letzten Sitzung**

[Ausschussmitglied Knabe merkt an, dass in der Niederschrift der 1. Sitzung des Schulträgersausschusses vom 16.06.2015 auf Seite 4 das Ausschussmitglied Grünewald als Antragssteller genannt wird. Dieser wäre allerdings nicht anwesend gewesen. OB Treis teilt mit, dass man dies prüfen und korrigieren wird.]

Die Niederschrift der 1. Sitzung des Schulträgersausschusses vom 16.06.2015 wird genehmigt.]

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: .einstimmig
Ablehnung: .
Enthaltung: .]

zu 2 Bericht über die Ausführung gefasster Beschlüsse und Beantwortung von Anfragen

[OB Treis teilt mit, dass die Frage von Frau Knabe bzgl. der Nachbesetzung der Rektorenstelle in der GS Kürrenberg nicht in die Niederschrift der letzten Sitzung des ASSJS aufgenommen wurde. Die Verwaltung hat bei der ADD angefragt und von dort die Mitteilung erhalten, dass die Stelle des Schulleiters in dem im November erscheinenden Amtsblatt ausgeschrieben wird.]

zu 3 Mitteilungen der Verwaltung

[Es liegen keine Mitteilungen vor.]

**zu 4 Kommunales Investitionsprogramm 3.0 - Rheinland-Pfalz (KI 3.0), Kapitel 2; Festlegung der Maßnahmen
Vorlage: 4969/2017**

[OB Treis erläutert den Ausschussmitgliedern den derzeitigen Sachstand bzgl. des Kommunalen Investitionsprogramms 3.0.]

Ausschussmitglied Martin Reis fragt an, ob die Herstellung der Barrierefreiheit der St. Veit Schule in der Priorität nach oben gesetzt werden sollte. OB Treis teilt mit, dass die Barrierefreiheit auch aus anderen Fördertöpfen gefördert werden kann, die anderen Maßnahmen jedoch nicht.

Nach weiterer Beratung schlägt Ausschussmitglied Martin Reis eine Änderung des Beschlussvorschlages vor.

Beschlussvorschlag:

Der Schulträgersausschuss empfiehlt dem Stadtrat folgenden Beschluss:

Der Stadtrat beschließt zur Beantragung einer Förderung im Kommunalen Investitionsprogramm 3.0 – Rheinland-Pfalz (KI 3.0), Kapitel 2 die folgenden Maßnahmen mit der entsprechenden Priorisierung:

<i>Priorität</i>	<i>Maßnahme</i>	<i>Voraussichtliches Kostenvolumen</i>	<i>Fördervolumen</i>
1	Erneuerung der Schulhöfe der Clemensschule und der Grundschule Hausen	297.000 €	267.300 €
2	Erneuerung des Schulhofes der Grundschule St. Veit	1.400.000 €	1.260.000 €
3	Sanierung des Turnhallen- und Gymnastikhallentraktes der Schwerpunktschule St. Veit	357.000 €	321.300 €
4	Herstellung der Barrierefreiheit in der Grundschule St. Veit	Kostenvolumen wird derzeit ermittelt!	?

Abstimmungsergebnis Änderung Beschlussvorschlag:

Zustimmung: .einstimmig

Ablehnung: .

Enthaltung: .

Beschlussvorschlag:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Stadtrat folgenden Beschluss:

Der Stadtrat beschließt zur Beantragung einer Förderung im Kommunalen Investitionsprogramm 3.0 – Rheinland-Pfalz (KI 3.0), Kapitel 2 die folgenden Maßnahmen mit der entsprechenden Priorisierung:

<i>Priorität</i>	<i>Maßnahme</i>	<i>Voraussichtliches Kostenvolumen</i>	<i>Fördervolumen</i>
1	Erneuerung der Schulhöfe der Clemensschule und der Grundschule Hausen	297.000 €	267.300 €
2	Erneuerung des Schulhofes der Grundschule St. Veit	1.400.000 €	1.260.000 €
3	Sanierung des Turnhallen- und Gymnastikhallentraktes der Schwerpunktschule St. Veit	357.000 €	321.300 €
4	Herstellung der Barrierefreiheit in der Grundschule St. Veit	Kostenvolumen wird derzeit ermittelt!	?

]

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: .einstimmig

Ablehnung: .

Enthaltung: .]

zu 5 Verschiedenes

[Ratsmitglied Siegmund Stenner fragt nach geeigneten Maßnahmen um den Vandalismus etc. an der GS Clemens in den Griff zu bekommen. Ggf. könnte man die Streetworkerin und/oder das Ordnungsamt zu den Abendstunden dorthin schicken. OB Treis teilt mit, dass hier eine Mitteilung

eines bzgl. des Sachverhaltes vorliegt. Das Ordnungsamt führt hier bereits Kontrollen durch, konnte aber bislang die Schädiger nicht vor Ort antreffen. Die Kontrollen sollen nochmals erhöht werden.

]